
 
ATA Nº 032/2014 

Aos vinte e quatro (24) dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze (2014), às treze 

horas  (13 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, Município de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) Vereadores (as) 

para uma Sessão Extraordinária. A Presidente em exercício da Mesa Diretora, Vereadora 

Fabiane Potrich Gehlen assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 

Daniel Borges de Lima, Elisabete de Mello Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima 

Pereira, Álvaro Luiz Bozetto Pompermayer, Jaime Talietti Borsatto, Fabiane Gehlen, Tiago 

Santin Fornari e Rogemir Dorigon Civa. Havendo quorum regimental, a Presidente declarou 

aberta a Sessão  e comunicou que o Vereador e Presidente desta Casa, Delemar Batista 

Panis – PSDB, assumiu o cargo de Prefeito Municipal, de vinte e dois (22) a vinte e seis 

(26) de dezembro de dois mil e quatorze (2014), a Primeira Suplente não foi localizada 

pelos   servidores  desta  Casa,  e  os  suplentes   seguintes  não  puderam   assumir  o   

cargo, por  isso convidou o Quarto Suplente de Vereador da coligação 

PSDB/PP/PMDB/PSD/PSB/DEM/PCdoB, Senhor Álvaro Luiz Bozetto Pompermayer – 

PMDB, para entregar a Mesa Diretora o Diploma e a sua Declaração de Bens. Em seguida 

iniciou-se o ato de compromisso e posse, conforme dispõe o Regimento Interno desta Casa, 

sendo que o senhor Álvaro Luiz Bozetto Pompermayer prestou o compromisso legal e a 

Presidente declarou-o empossado no cargo de Vereador pelo mesmo período do afastamento 

do titular. Havendo quorum  regimental o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em 

discussão a Ata de nº 031/2014, da Sessão Ordinária realizada  no dia dezesseis (16) de 

dezembro de dois mil e quatorze (2014).  Colocada a Ata de nº 031/2014 em votação, 

aprovada integralmente e por unanimidade. A seguir a Presidente comunicou que a pauta 

para a ordem do dia é a seguinte: - Projetos de Leis nº 098, 099 e 100/2014. Ordem do Dia: 

- Projeto de Lei nº 098/2014, que “Altera a Lei Municipal 1.695 de 30 de novembro de 

2004, define a política e cria o fundo municipal da pessoa idosa.” Colocado em discussão, o 

Vereador Fabinho informou que o fundo está sendo criado para captar recursos para serem 

utilizados em favor do grupo da Terceira Idade e demais idosos do nosso Município. O 

Vereador Jaime disse que está sendo feita a regularização para que seja possível captar 

recursos financeiros para o fundo municipal da pessoa idosa. A Vereadora Elisabete 

destacou a importante atuação dos grupos da terceira idade  do nosso Município. O 

Vereador Álvaro salientou que os idosos fizeram história no nosso Município, pois foi o 

idoso de hoje que construiu o nosso passado e devemos respeitar e nos orgulhar deles. O 

Vereador Rogemir endoçou as palavras do Vereador Álvaro e salientou a importância de 

buscar melhorar a qualidade de vida dos idosos. A Presidente salientou que hoje estão 

aprovando este projeto e espera que no futuro também todos nós sejamos beneficiados por 

ele. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 098/2014 em votação, aprovados integralmente e 

por unanimidade. - Projeto de Lei nº 099/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal 

fazer a doação de um veículo e duas câmaras frigoríficas à Cooperativa de Fruticultores do 

Alto do Taquari Ltda – Cooperfat.” Colocado em discussão, o projeto foi amplamente 

debatido pelos Vereadores e pelo Presidente da Cooperativa, senhor Leocir Macedo e a 

seguir a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 099/2014 em votação, aprovados integralmente e 



por unanimidade. - Projeto de Lei nº 100/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal 

a restituir o valor ao Ministério da Saúde, referente ao convênio nº EP 1168/01, abrir crédito 

especial no orçamento de 2015 e dá outras providências.” Após alguns debates, a Comissão 

de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e 

o Projeto de Lei nº 100/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A 

seguir fez uso da palavra o senhor Orides Marcon, Presidente do CMDR, que falou sobre o 

aumento dos valores cobrados pelo Município referente a prestação de serviços com 

máquinas da municipalidade. A seguir fez uso da palavra o Prefeito em Exercício Delemar 

Batista Panis, que fez um breve relato do seu trabalho frente ao Executivo Municipal. Em 

seguida os Vereadores fizeram sua manifestação de final de ano. Nada mais havendo para 

ser registrado, às quatorze horas e trinta  minutos (14:30 hs) o Presidente declarou encerrada 

a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será 

devidamente assinada.  

 

 
 


